
n e t z T E X T E

von

David Sowka

versalia.de

Inhalt

Wie ich versucht habe eine Kurzgeschichte zu schreiben	1
Ein Känguru in Australien?	2

Wie ich versucht habe eine Kurzgeschichte zu schreiben

Vom TellerwÃ¤scher habe ich die Millionen

â€žBlÃ¶de Sachen zu verkaufen, blÃ¶de Sachen zu verkaufen!â€œ schreit der kleine, dicke Mann auf dem Marktplatz. Es war Sonntag und er wollte etliche blÃ¶de Sachen los werden, welche er schon seit Jahren in seinem Keller gesammelt hatte.

Sein GeschÃ¤ft lief gut...

BlÃ¶de Sachen verkaufen? TellerwÃ¤scher? Was habe ich mir dabei gedacht. Ach ja, jetzt weiÃŸ ichâ€¢ wieder: â€žgar nichtsâ€œ... also ein neuer Versuch

Der Chinese machte einen Hampelmann und ich war sein Assistent

â€žEins und zwei und drei und viel und fÃ¼nf und...â€œ zÃ¤hlte der Ã¼berdurchschnittlich charmante Chinese Shn-E Flogge seine HampelmannersprÃ¼nge. Er beherrschte dies wie sonst kein Anderer! Er sprang und sprang und sprang. Und ich war sein Assistent. Aber warum zum Teufel assistierte ich ihm? Der braucht doch keine Hilfe! Apropos Teufel und Hilfe! Kennen sie den:...

Was ist denn bloÃŸ los mit mir? Hampelmann? Chinese? Und ich ein Assistent?!? Na! Hallo! Noch mal von Neuem:

Ich lauschte an der TÃ¼re, wÃ¤hrend der Kakadu leise vor sich hin murmelte

â€žUrrrrr... Urrr...â€œ

â€žSchnauze, Kakadu ich lausche!â€œ

Oi,Oi,Oi das wird ja immer blÃ¶der, also jetzt der letzte Versuch...

Das Diebesgut versteckte ich im Darm

Ein Auto, vierundzwanzig gelbe Rosen und ein Buch von Rosamund Pilchner verharrten nun schon mehr als zwei Stunden in meinem Darm. Ich schmuggle Diebesgut. Damit macht man heutzutage das groÃŸe GeschÃ¤ft!

Aber die Rechnung ging nicht auf, dafÃ¼r aber mein Darm...

Ach, das wird nichts mehr, ich gehe schlafen! Sollen doch andere Kurzgeschichten schreiben!

Ein Känguru in Australien?

Das Känguru hat schon lange den Mut verloren, doch erst vor kurzen seinen Schlüssel.

Und das auch noch in Australien! flitzt es durch das Gehirn des Beuteltiers. Aber das Känguru macht nicht langes Federlesen und springt zum nächsten Schlüsselmacher. Hüpft! Hüpft! Hüpft!

Klopft! Klopft! Hierin!

Obwohl es merkwürdig ist, dass man bei Geschäften "bevor man sie betritt" anklopft und der Verkäufer mit einem freundlichen "Hierin" den Kunden in die Verkaufslokalität bittet, aber da scheint das Känguru drauf, betritt das Beuteltier den Laden!

Einen neuen Schlüssel bitte!

Kein Problem!

Der Verkäufer mit dem Rauschebart kramt einen Schlüssel hervor.

Das muss derjenige sein den sie suchen!

Woher haben sie den Schlüssel?!

Den habe ich vorher bei ihnen gestohlen!

Und das in Australien! denkt das Känguru, welches natürlich den Schlüsselmacher von vornherein für einen potentiellen Verdächtigen im Auge hat. Das Beuteltier holt mit seinem Schwanz Schwung und gibt dem hundsgemeinen Dieb eine wohlverdiente Ohrfeige!

Das Känguru nippt an der soeben angezündeten Pfeife und spricht mit naselnder Stimme: "Inspektor Känguru 1! Schlüsselmacher 0!"

Das Känguru bleibt noch einige Sekunden in Gewinnerpose stehen und hoppelt anschließend nach Hause! Hüpft! Hüpft! Hüpft...